



Superficie	328 m²
Référence	V1334MGS
Prix	2 900 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Au coeur d'un parc de plus d'un hectare et demi, se dresse une propriété de maître d'environ 270m² comprenant un superbe séjour plafond cathédrale, un second petit séjour / bureau, une cuisine ouvrant sur une terrasse, une grande family room, 2 chambres avec leur salle de bains en suite, deux autres chambres partageant une salle de bains et enfin à l'étage une belle suite maître avec salle de bains. La propriété est complétée par une grande piscine au sel, trois garages, différents ateliers, et une maison de gardien d'environ 65m².

In the heart of a park spanning over one and a half hectares stands a majestic property of approximately 270m². This property boasts a stunning cathedral ceiling living room, a second cozy living space or office, a kitchen opening onto a terrace, a spacious family room, 2 bedrooms each with their own en-suite bathrooms, two additional bedrooms sharing a bathroom, and finally, upstairs, a beautiful master suite with its own bathroom. The property is completed by a large pool, three garages, various workshops, and a caretaker's house of approximately 65m².

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

